



“SON ACCIONES INACEPTABLES”

Pide México que ONU exija a EU quitar bloqueo a Cuba

Juan Ramón de la Fuente afirma que afecta al pueblo y al gobierno cubanos

PEDRO HIRART
phirart@elfinanciero.com.mx

Juan Ramón de la Fuente, embajador de México ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), pidió a la Asamblea General de este organismo (AGNU) que se una para exigir a Estados Unidos que ponga fin al bloqueo que mantiene contra Cuba.

“La AGNU debería exigir que Estados Unidos ponga fin de inmediato al bloqueo económico y financiero que mantiene en contra de Cuba”, declaró de la Fuente.

Frente al canciller cubano, Bruno Rodríguez, que visitó la sede de la ONU, el embajador insistió en que estas acciones son inaceptables, por lo que se les debería poner un fin.



LLAMADO. Juan Ramón de la Fuente, embajador de México ante la ONU, ayer.

“Ningún Estado puede aplicar o fomentar el uso de medidas económicas, políticas o de cualquier otra índole para coaccionar a otro Esta-

do a fin de lograr que subordine el ejercicio de sus derechos soberanos y obtener de él ventajas de cualquier índole”, sostuvo De la Fuente.

Rechazó estos actos al afirmar que se está afectando al pueblo cubano además del gobierno de la isla, y daña las posibles relaciones de amistad que puedan existir entre los Estados.

“México condena en los términos más enérgicos el bloqueo impuesto desde hace casi seis décadas contra Cuba, así como la decisión de abdicar el título tercero de la ley de la libertad cubana y solidaridad democrática, que ha afectado la soberanía de los cubanos”.

Además, criticó que se haya incluido a Cuba en la lista de 2021 de países que promueven el terrorismo, después de que la isla acogió a integrantes del Ejército de Liberación Nacional (ELN) para impulsar los diálogos de paz en Colombia.

“Además de ser un claro despropósito, constituye una afectación adicional al pueblo y al gobierno cubanos, al bloquear operaciones financieras y otras transacciones de

“Ningún Estado puede aplicar medidas políticas o económicas para coaccionar a otro”

JUAN RAMÓN DE LA FUENTE
Embajador de México ante la ONU

dicho país”, sentenció De la Fuente.

Según el embajador, hay ejemplos claros que demuestran los daños que ha provocado esta medida de Estados Unidos, por lo que insistió en que se debe levantar.

“Ante la severa crisis sanitaria provocada por la pandemia de Covid-19, y los desastres naturales asociados con el paso del huracán Ian, hemos podido observar cómo el embargo ha afectado la llegada de insumos médicos (...) así como de alimentos”, expuso el diplomático.

Por otro lado, De la Fuente recordó que en diferentes ocasiones se le ha pedido a Estados Unidos que levante esta medida, sin éxito.

“El continuo desacato de las resoluciones de la asamblea general por parte de un miembro permanente del Consejo de Seguridad que tiene una responsabilidad especial en la defensa de los principios y propósitos de las Naciones Unidas, resulta inaceptable”, condenó.